
 

 

 

 

 

 
   REQUERIMENTO N.º 71, DE 26 DE MAIO DE 2.015. 
 
   A VEREADORA ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, 
USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM 
REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente de deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando as seguintes informações: 
 
       

1- Qual a quantidade de pessoas atendidas diariamente nos 
PSF’s (média de atendimentos diários)? 

2- Qual o perfil da população atendida, especificando idade, 
sexo, faixa etária, principais doenças, etc...? 

3- Os agentes de saúde estão realizando devidamente as visitas 
domiciliares nos exigidos pelo Convênio da saúde da família 
com o Governo Federal?    

4- Quais campanhas de prevenção estão sendo realizadas 
dentro do programa da saúde da família? 

5- Durante o horário de funcionamento dos PSF’s (07:00 as 
17:00 horas) existem enfermeiros disponíveis nas unidades? 
Quais as atividades e projetos desenvolvidos por tais 
profissionais? 

6- Os atendentes do PSF possuem cursos para o bom 
atendimento da população? Se sim, quais cursos os mesmos 
realizaram? 
  
 

   Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 26 de maio de 2015. 

 
 
 

 
 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 
Vereadora 

 
 
 


